
(幼保・小中PTA役員)

区　　分 件　　　　　　　　　　　　　　　　　名 摘　要

人口減少
・人口減少について、参加者の希望としては、買い物が不便、薬局・スー
パー・小児科・医療機関があれば便利である。 A

ふるさと納税
・ふるさと納税を小中一貫の建設費に充当できないか。また、学校の修繕
資金にしてはどうか。 A
・阿蘇公園など公園遊具が壊れている。遊具の整備に取り組み改善してほ
しい。 A
・阿蘇公園は、大きな木があるが、暗くて子供を遊ばせるには死角が多く、
勧められない。 A
・先日、公園でボヤがあつたが、事故が起こる前に対策をしてほしい。 A
・放置されている公園が多く、立入禁止となっているが、他の利用はないの
か。 B
・夢の国幼稚園前の道路は、通園バスや送迎の車が多く通るので、除排雪
の際にもう少し広く道を開けてほしい。 A
・通学歩道の除排雪が不十分である。また、対向側の歩道へ行くにも、横
断歩道が整備されていなかったり、すり鉢状で滑りやすかったりする。安全
に通えるようにしてほしい。

A

・西当別中学校の昨年の冬休み明けの歩道の除雪が十分でなかった。 A
・大きな道路は、両側の歩道を除雪してほしい。 A
・まち中の道路が狭く、車両の往来が多く危ない。 A
・あいあい公園と遊遊公園の16線道路の路肩が陥没しており、危険であ
る。整備してほしい。 A

町営住宅
・町営住宅を立派に建て替えし、若い家族や近隣地方から住んでもらって、
教育・医療に関してはこうだ!とアピールしてはどうか。 A

水道代
・ダムを作ったのに、水道代が高い。子育て世代は、洗濯も沢山するので、
無料にしてほしい。 A

少子化対策 ・少子化の対策として、教育費や医療費に力を入れてはどうか。 A
子ども子育て支
援制度

・産休・育休中も子供を保育園に預けられる今回の施策はすばらしい。 A

幼児教育
・幼児教育にも力を入れてほしい。自然に触れあい当別らしい特色を活か
してはどうか。(月形の幼稚園に行っている子もいるが、自然と触れあい遊
ぶ事ができるから)

A

保育料 ・思い切って、第２子から保育料を無料にしてほしい。 A
保育園のオム
ツ

・毎日持って行くオムツは、貸しオムツにするか、持って行ったオムツを園
の方で処分してほしい。 A
・子供が放課後集える場(プレイハウス・図書館)にスクールバスを利用する
子供の居場所を作ってほしい。 A

・遊んだり、部活動後に乗れる２回目のスクールバスがあると便利である。 A

子ども手当 ・中学校からお金がかかる。子ども手当を高校までにしてほしい。 A

産後のサポート
・岩見沢市や札幌市で今年から始まった出産直後(産後1ケ月)の母親のた
めの産直ヘルパー事業を、是非当別でもやってほしい。 A

第８回議会報告会　町民からの要望等一覧

公園

通学路の除排
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場所作り・ス
クールバス



区　　分 件　　　　　　　　　　　　　　　　　名 摘　要

小中一貫教育

・小中一貫を実施するにあたり、メリット・デメリットがよくわからないので、説
明を希望する。意見交換を活発に行えると理解が深まるのではないか。来
年からの小中一貫教育とコミュニティ・スクールを行う予定だが、説明会・案
内が遅い。アンケートを参加者100名に渡し、50件位の回収は少ないので
はないか。

A

コミュニティ・ス
クール

・コミュニティ・スクールについて、詳細を知りたい。
A 教育講演会の
資料を基に、コミュ
ニティ・スクールの
意義を説明済。

・当別中学校は、寒く穴が開いて暗いので、何とかしてほしい。 A
・西当別小学校の体育館の屋根が真っ赤にさびている。雪が落ちずらく、雪
ぴもひどい。今のうちに直してほしい。 A

・西当別中学校の設備で、ボイラーがかなり古い。放送設備が古いし、プー
ルを撤去してほしい。自転車置き場の屋根がかなり古く、修繕してほしい。
網戸がなく、夏場困るので、改善が必要である。

A

自転車レーン
・自転車の通るレーンを作ってほしい。(通学や公園までの専用レーン、一
般用も) A

PTA活動
・PTAは、運動会などのお手伝いが中心で、幼稚園の教育方針について、
意見を述べる場がない。 A

奨学金 ・給付型の奨学金を当別で実施してはどうか。 A
・支援センターに皮膚科や小児科の先生を呼んで、医療系のアフターをしっ
かりしてほしい。 A
・遊具を増やしたり、新しいものに買い換えてほしい。 A
・子供のお昼寝中に、気兼ねなくゆっくりと先生と相談できる工夫をしてほし
い。 A

石狩管内PTA
大会

・来年、石狩管内のPTA教育研究大会が、西当別で開催される。予算につ
いて配慮を希望する。(新年度予算は未措置) A

いじめ問題
・町いじめ問題調査委員会は、重大事案がないと開催しないと聞いている
が、不登校の事例が多いので、委員会の支援をいただければ心強い。いじ
めアンケートのやり方を検討してほしい。

A

懇談会 ・今回のような懇談会を年に１回はやってほしい。 C

対応種別 A　：　町・教育委員会に要望する件
B　：　町・教育委員会に回答をもらう件
C　：　議会に要望する件
Ｄ　：　議会で取組む件
Ｅ　：　議員個人の活動で取組む件

子育て支援セン
ター

校舎


